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Abstract (en)
[origin: US4848982A] An arrangement for cooling a synthetic gas, generated in a gasification reactor, by means of a quenching cooler. The
cooler is positioned below the outlet from the reactor and comprises a refrigerated inner jacket (5) surrounded by a pressurization jacket (1) and
accommodating a water sump (6). There is an intermediate section (3) between the inner jacket and the outlet from the gasification reactor that is
shorter in diameter than the inner jacket and longer in diameter than the outlet from the reactor. Spray nozzles (15) extend into the inner jacket. One
or more gas-outlet connections (8) extend through the inner jacket in a plane above the sump.

Abstract (de)
Ein Quenchkühler zum Kühlen eines Synthesegases ist unterhalb des Ausganges eines Vergasungsreaktors angeordnet und umfaßt einen
gekühlten Innenmantel (5), der in einem Abstand von einem Druckmantel (1) umgeben ist. Zwischen dem Innenmantel (5) und dem Ausgang
des Vergasungsreaktors ist ein Zwischenabschnitt (3) angeordnet, dessen Durchmesser geringer ist als der des Innenmantels (5) und größer
als der des Ausganges des Vergasungsreaktors. In den Innenraum des Innenmantels (5) ragen Sprühdüsen (15) hinein. Ein oder mehrere
Gasaustrittsstutzen (8) sind in einer Ebene oberhalb eines im unteren Teil des Druckmantels (1) vorgesehenen Wassersumpfes (6) durch den
Innenmantel (5) hindurchgeführt. Zwischen dem Innenmantel (5) und dem Druckmantel (1) ist eine zum Innenraum des Innenmantels (5) hin offene,
differenzdrucklose Verdampfungskühlung vorgesehen.
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